

夏の交通安全県民運動出発式のあいさつ

皆さまには、早朝より、夏の交通安全県民運動出発式にご出席いただき感謝申し上げます。

本日より、19日までの10日間、夏の交通安全県民運動が始まりました。

夏は、暑さによる疲労などで注意も散漫になってきます。また、暑さからお酒の好きな方は、飲酒の機会も増えますが、深酒を慎み、絶対に飲酒運転をしてはいけません。

また、先日の鳥取大学での自転車同士の衝突事故で一人の方が一時重体ということで、二人ともヘルメットを着用していなかったということでした。自転車に乗る時は、ヘルメットを着用していればと悔いが残るところです。この4月から、全ての自転車に乗られる方にヘルメットの着用するよう求められています。

交通事故を防ぐためには、一人ひとりの交通安全意識の向上が必要不可欠であります。

指導員の皆さまには、お仕事等大変お忙しいとは存じますが、これらのことを含め、期間中の取組強化をよろしくお願いします。

お互いに「思いやり」「ゆずりあい」の心を持ち、北栄町から交通事故がなくなりますことを祈念し、出発式にあたってのあいさつとさせていただきます。

令和5年7月10日

北栄町長 手嶋俊樹